

# 成羽病院だより



Vol. 47 2024 春号

春が来た！



## 新人看護師研修 救命講習を実施しました！

令和6年3月1日に、4年目までの新人看護師で救命講習を実施しました。先輩にアドバイスをもらいながら、互いに教え合い、みんな一生懸命取り組んでいました。





## 〜〜新入・異動職員挨拶〜〜

よろしく  
お願いします



医師 長岡 寛和

皆様はじめまして。岡山大学病院総合診療科所属の医師5年目の長岡寛和と申します。今年度4月から6カ月と短い期間ではありますが、成羽病院で医療従事させていただきます。また水曜日の午後は平川診療所で診察をしております。私は実家が新見にあり、将来的に県北での医療従事を考えており、現在の期間はプログラムの都合も兼ねて、新見のみならず新見の周囲の地域でも繋がりをもちたいと考え、成羽に来ました。この辺りは桜がとても綺麗で車の運転も心地よかったです。10月には成羽を離れてしまいますが、また来年の3月、4月にも成羽に訪れたいです。まだまだ未熟なところは多いですが、この6カ月で患者さんから信頼され、成羽や平川に貢献させてください。何卒よろしくお願い申し上げます。



医師 小栗 みなみ

この度、4月から成羽病院で勤務させて頂くことになりました医師4年目の小栗みなみと申します。岡山県倉敷市出身で、小中高と岡山で過ごした後1年間香川県で浪人生活を送り、再び岡山に戻ってきました。大学ではゴルフ部に所属し部活に励んでおりました。将来は消化器内科を考えており、現在は週に1回岡山赤十字病院の消化器内科で胃カメラや大腸カメラなどの研鑽を積み、成羽病院では内科医として勤務させて頂いております。

高梁市で勤務させて頂くのは初めてですので、今後高梁市のことも色々知っていかれたらと思っています。お勧めの場所や物など教えて頂けると幸いです。体調のことや困っていることなど何でも相談して頂けるよう、様々なスタッフの方々と協力しながら患者様に寄り添った診療を心がけていきたいと思えます。不慣れなことも多く色々ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。



医師 只野 正幸

皆様、はじめまして。この4月からお世話になっております、内科の只野正幸です。私は自治医科大学を卒業後、津山中央病院での初期研修を経て成羽病院で働かせて頂くことになりました。備中松山城や吹屋地区などをはじめとした、魅力あふれる高梁市で働かせて頂くことができ、大変嬉しく思っています。

現在は消化器病専門医および消化器内視鏡専門医の取得を目指し、週一回の頻度で津山中央病院で内視鏡の勉強をさせて頂いております。

見ての通りの若輩者で至らない点がたくさんあるとは思いますが、患者様お一人おひとりのお力になれるよう全力を尽くしていく所存ですので、暖かく見守って頂けましたら幸いです。これからどうぞよろしくお願い申し上げます。



事務長 黄江 浩

4月から成羽病院事務長を務めることになりました。医療機関の勤務は初めてとなりますが、これまでの経験を少しでも活かし微力ではありますが地域医療の維持・発展に貢献できるよう病院運営に携わってまいりたいと考えております。

病院運営を取り巻く状況は、人口減少や高齢化などにより様々な課題はございますが、成羽病院の基本理念である「保健・福祉・医療の連携を図り地域の皆様に親しまれ、信頼される病院」を目指し取り組んでいきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



医師 那須 龍介

この度3月末をもちまして成羽病院を退職することになりました。

成羽病院には自治医科大学の最初の赴任地として昭和57年から61年まで勤務させていただき、その後岡山大学第一内科で学位や専門医を取らせて頂きましたが、平成17年に当時の森脇院長より依頼があって、同年10月より私の地元でもある成羽病院に再び勤務させていただくことになりました。今月で18年半になり、この間病院の建て替え、電子カルテの導入、新型コロナウイルス感染症への対応等、世の中と同様に大変大きな変化がありました。しかし、落ち着いて仕事に打ち込める環境、まじめで責任感の強い職員、土地柄と思いますが礼儀正しく義理堅い患者さんの思いやりや暖かさの中で、楽しくやりがいを持って仕事に励むことが出来ました。

心より感謝致しますとともに、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

医師 生田 真司

29年7か月、この病院で小児科医として勤務させていただき、今年3月で退職することになりました。

小児科がなかったところからの始まりでしたが、諸先生方、スタッフの皆様、地域の方々のお陰で無事に勤めを終えることができました。大変感謝しております。この地域の子どものために少しは役に立てたかなと自負しております。最近、昔診療をしていた子どもたちが立派な親となって子どもを外来に連れて来てくれます。その子の成長や地域での長年の診療を思い、小児科医として喜びを感じます。もうしばらくこの病院で診療を続けていこうと思っていますので、よろしくお願いします。

医師 竹中 美結

3年間内科で勤務させていただきました竹中美結です。初期研修を終了して医師3年目より成羽に来させていただきました。はじめは不安なことばかりで業務をこなすことに必死でしたが、成羽病院の皆様の温かな人柄にふれながら、だんだんと楽しく仕事をするようになっていきました。皆様の御支援、御指導御鞭撻によって医師として成長できたかなと感じております。誠にありがとうございました。4月からは岡山大学附属病院で皮膚科医として勤務させていただきます。新天地でも成羽病院で得た貴重な経験を活かして精進して参ります。お世話になりました。

医師 荒木 晴

2年間、成羽病院で内科・小児科として勤務をさせて頂きました、荒木 晴です。

初期研修、岡山赤十字病院小児科で勤務した後、成羽病院で勤務させていただきました。

内科での勤務は非常に経験が浅く、大きな不安を抱えた状態で成羽病院へ来させていただきましたが、皆様方がとても温かく迎え入れてくださったおかげで、楽しく仕事をさせていただくことが出来ました。医師として、人として、とても貴重な経験を積むことが出来た2年間でした。

4月からは岡山大学病院で小児科医として勤務することとなり、仕事内容もまた大きく変わるため、再度不安を感じておりますが、成羽病院で経験したことを生かし、次の病院でも日々精進していきます。2年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。ありがとうございました。

事務長 渡辺 丈夫

3年間という短い期間でしたが、病院のみなさまや地域の方々にも支えられ、何とか事務長職を務めさせていただきました。みなさまに心より感謝申し上げます。

退職後は、地域医療を守り日々尽力する病院の一員であったことを誇りに、人生の次のステップに進んでいきたいと思っております。

地域の課題や病院運営も厳しさを増す中ですが、みなさま方の今後ますますのご活躍をお祈りし、退職にあたってのあいさつとさせていただきます。

ありがとう  
ございました

～～～

## 退職・異動職員挨拶

～～～



### 看護部長 原田 邦栄

昭和60年より勤務し、あっという間に39年が経過していました。  
病棟、外来、地域連携室と色々な部署を経験させていただき、諸先輩方に感謝しています。  
看護部長になり、今はスタッフの皆様にあくせくの感謝を述べても足りないくらいです。  
コロナ禍に入り、日々忙しくゆっくり話す時間も確保できませんでしたが、たくさん語って笑った楽しいことばかりが思い出されます。  
成羽病院の看護部は、一人一人がとても優しく自慢できる部署です。  
他職種連携も今以上に繋がりが深まりますように……。  
幸せな看護人生でした。心より感謝申し上げます。

### 看護師 藤井 杏安子

約10年間、成羽病院の外来で勤務させていただきました。外来では、小児科のかわいい子どもたちに癒やされたり、温かく優しい患者さんに毎日元気をもらっていました。  
スタッフも皆、志が高く、とても貴重な経験をさせていただきました。成羽病院で学んだことを活かして、これからも頑張りたいと思います。本当にありがとうございました。

### 地域連携室 倉橋 重昭

5年間お世話になりました。  
とても働きやすい職場と感じながら、業務をさせていただきました。  
成羽病院で培った経験をもとに、新しい職場でも頑張りたいと思います。  
ありがとうございました。



## ～～～新入・異動職員挨拶～～～

よろしく  
お願いいたします

### 3階病棟 藤原 利恵



初めまして。藤原利恵と申します。  
今まで病棟勤務(呼吸器内科、内分泌リウマチ膠原病科、救急科)救急センターでの勤務経験があります。分からない事や経験のない事もあり、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、患者さんの声に耳を傾け寄り添った看護、退院に向けての支援ができるように頑張りますのでよろしくお願いいたします。

### レントゲン室 田邊 哲大



皆さんこんにちは。新しく成羽病院に入職しました、診療放射線技師の田邊哲大と申します。私は大学を卒業してから4年の間、鳥取県の病院に勤務していました。この経験を活かして、地域医療を担い、支えて行くために日々の業務に励んでいきたいと思っています。まだまだ未熟者ではありますが、成羽病院を選んでくださった皆様、そして地域の皆様の笑顔のために、努力を怠らず、明るく、元気に頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

### 地域連携室 東 容子



4月より地域連携室に異動になりました、東 容子と申します。私はこれまで市役所の本庁で福祉の部署に所属し、事務を行いながら市民の方の相談を受けてきました。成羽病院では社会福祉士として、初めて医療現場で相談員をしています。また、26年目にして初めて車通勤になり、毎朝・毎晩、ドライブを楽しみながら仕事へ通っています。初めてのことばかりで戸惑うことも多いですが、明るく・楽しく・優しくをモットーに患者様をはじめ、職員の皆様と一緒に頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。